
Von: Günther Heinen [mailto: [REDACTED]]
Gesendet: Donnerstag, 18. März 2010 13:25
An: SPD
Betreff: Richtigstellung

Sehr geehrte Damen und Herren der SPD Wesseling

mein Name ist Günther Heinen

hiermit möchte ich mich entschuldigen für die falsche
Darstellung in meinem Leserbrief vom März 2010.

Ich saß in der Haushaltsdebatte unter den Zuhörern,
daraufhin habe ich meinen Nachbarn gefragt, wer denn
der Querulant ist der die Diskussion in Frage stellt.

Er käme aus der SPD Fraktion, dies war eine falsche
Info an mich, denn es handelte sich um einen Mann
der Grünen. Ich habe den K-St- Anzeiger inzwischen
um Berichtigung gebeten.